
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass diese Vorlage dahingehend korrigiert werden 
muss, dass die Maßnahme finanzielle Auswirkungen hat. 
 
Herr Metz fragte nach, ob in Sankt Augustin überhaupt Verdienstausfall geltend 
gemacht würde. 
 
Der Bürgermeister antwortete, dass seit Jahren kein Verdienstausfall mehr geltend 
gemacht worden wäre. 
 
Dann wurde über den nachfolgenden Beschlussvorschlag abgestimmt: 
 


